



Am Jubiläumswochenende wurden die neuen Signale erstmals in Betrieb genommen.



Der Ringlokschuppen bietet Platz für sechs Lokomotiven und beherbergt auch einige Schätze.



Früher verkehrten auf der SLB auch regelmässig Loks der ehemaligen Gebrüder-Brast-Bahn.



chernten. Schon am 6. Juli, anlässlich eines Tages der offenen Türen, konnte der Wagen seine ersten Runden drehen.

Ein Fest für die Steiner Liliputbahn

Die Steiner Liliputbahn hat schon vieles erlebt, auch ein Hochwasser hielt die fleisigen Helfer nicht auf weiterzumachen. Dies führte dazu, dass am 21. und 22. Juni 2025 das 50-Jahr-Jubiläum der Bahn gefeiert werden konnte. Und das erst noch bei strahlendem Sonnenschein, nicht wie bei der Eröffnung der Bahn 1975.